
律政司司長談「反港獨」立法事宜 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（四月八日）下午與傳媒的談話內容： 

記者︰如在香港推行「反港獨法」是否可行？ 

律政司司長：香港作為中國的特別行政區，鼓吹香港獨立的行動不符合香港特別行政區的身分，

我亦相信不符合香港的利益，政府會密切留意這事。至於用現行法例或是有另外新的法例，這現

時未有定論。 

記者︰但有消息說政府在政改塵埃落定，大概六、七月時會就這事立法。 

律政司司長：我有留意這報道，但我本人沒有聽過這消息。謝謝。 

（請同時參閱談話內容的英文部分。） 

完 
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